

**LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación**

**La formación y los servicios que prestan las administraciones públicas, clave para la consolidación de las mujeres emprendedoras rurales**

**Jornada celebrada en las instalaciones del Centro de Innovación y Tecnología del Textil de Andalucía**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 21 de marzo de 2012 - 16:36



La importancia de la formación, para con ello mejorar la competitividad, y los distintos instrumentos y servicios que las administraciones públicas prestan al desarrollo empresarial, han sido dos de los aspectos sobre los que ha girado la jornada de mujeres emprendedoras en el mundo rural celebrada esta mañana en las instalaciones del Centro de Innovación y Tecnología del Textil de Andalucía (CITTA).

Organizada por la Asociación de Mujeres Rurales de la Subbética Cordobesa, en colaboración de las Consejería de Empleo; Economía, Innovación y Ciencia, e

Igualdad, medio centenar de mujeres pertenecientes a distintas asociaciones de las provincias de Málaga y Córdoba han tomado parte en esta iniciativa, que ha contado con la participación de la delegada de Economía, Innovación y Ciencia, Carmen Prieto, la coordinadora provincial del IAM, Mercedes Bermúdez, el secretario general de UPA-Córdoba, Miguel Cobos, la presidenta de ADEMUR Córdoba, Isabel López, y el presidente de la Fundación CITTA, Tomás Delgado, que ha sido el encargado de abrir el turno de intervenciones en el acto inaugural.

En éste, Miguel Cobos ha puesto de manifiesto la importancia de la formación en el ámbito rural en general, “para con ello aumentar la competitividad de nuestras empresas”, admirando en este sentido la capacidad de las mujeres para afrontar este reto, mientras que Isabel López hacía alusión a proyectos como el Banco del Tiempo, un sistema de intercambio de servicios que está teniendo muy buenos resultados, incidiendo en la necesidad de, en los tiempos de crisis que corren, “hacer un acopio de optimismo y de espíritu innovador y emprendedor”.

Por su parte, Mercedes Bermúdez demandó en su intervención una mayor presencia de la mujer en los centros y puestos de toma de decisiones, recomendando a las asistentes al encuentro que aprovechen los instrumentos que las distintas administraciones están poniendo a su servicio, aspecto en el ahondó la delegada provincial, Carmen Prieto, que animó a las participantes a superar el obstáculo que supone para la mujer iniciar una actividad empresarial, “pese a la eficacia y perdurabilidad de las empresas de mujeres, lo que supone una pérdida de talento que hay que aprovechar”.

Por otra parte, Prieto aprovechó la ocasión para recordar el esfuerzo que ha realizado la Junta por el mundo rural, apuntando que junto a las medidas de austeridad planteadas para salir de la crisis, “también son necesarias medidas de estímulo, ya que hay una oportunidad de salir de esta situación a través de la innovación”, añadió.

En lo que respecta al programa del encuentro, en las distintas ponencias programadas se han expuesto los instrumentos que las administraciones públicas ponen al servicio del desarrollo empresarial, analizándose

varios de las iniciativas que se han llevado a cabo dentro proyecto Empléate con la Subbética, finalizando con una exposición de la experiencia que ha supuesto el banco de tiempo de Málaga.